



La Autoridad de Transporte Metropolitano de València ha sido admitida en la asociación de autoridades de transporte europeas

- La directora gerente de ATMV asiste en París al encuentro anual de European Metropolitan Transport Authorities

(07/06/2018) La directora gerente de la Autoridad de Transporte Metropolitano de València (ATMV), María Pérez, que asiste en París al encuentro anual de European Metropolitan Transport Authorities (EMTA), ha informado de que la Autoridad europea ha votado a favor de la admisión de la asociación valenciana tras estudiar su candidatura.

Según Pérez, con esta votación el área metropolitana de València estará nuevamente representada en el área europea de las autoridades del transporte "después de siete años de ausencia tras la desaparición de la extinta AVM".

Para la directora gerente, formar parte de esta asociación, donde están representadas las principales áreas metropolitanas europeas, "permite visibilizar a nivel internacional el trabajo de puesta en marcha de la ATMV, así como establecer contacto e intercambiar buenas prácticas en materia de movilidad con otras autoridades de transporte europeas".

Por otro lado, Pérez ha señalado que el tema central de este encuentro anual gira en torno a las nuevas tecnologías y su aplicación a la movilidad, "sirviendo como base las experiencias en otras ciudades europeas", ha finalizado la directora gerente de la Autoridad del Transporte Metropolitano de València.

Página web: <http://www.gva.es>
Inicio | Mapa Web | Accesibilidad